

Dimanche 7 août 2011

Philippe Métézeau et "primaires socialistes" : LA SUITE.

Philippe Métézeau demande à ne pas figurer sur les listes électorales des "primaires socialistes" : LA SUITE de l'article précédent.

Suite à ma démarche, je viens de recevoir du Parti Socialiste un formulaire à remplir. On me demande en plus d'envoyer "**impérativement**" une "**photocopie de ma carte d'identité**".

Si je peux admettre de devoir remettre une photocopie de ma carte d'identité pour bénéficier d'un droit ou effectuer une démarche dont j'ai l'initiative, je trouve inadmissible d'être sommé de le faire pour ne pas participer à une opération pour laquelle je n'ai rien demandé à personne.

Le Parti Socialiste si prompt à qualifier d'abusifs certains contrôles d'identité, les qualifiant "**d'atteintes aux libertés individuelles**" ou de "**flicages**" s'octroie bien légèrement ce droit pour mettre en œuvre ses actions internes.

Je n'envoierai donc pas le document demandé, et je persiste dans ma demande de ne pas figurer sur les listes électorales du parti Socialiste, exerçant mon droit selon les articles rappelés dans mon précédent article sur ce blog.

Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)